

Polsek Cisaga Terus Perkuat Cooling System Lewat Sambang Warga, Dorong Ketahanan Pangan dan Stabilitas Kamtibmas di Tingkat Desa

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Oct 10, 2025 - 10:18



Ciamis – Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cisaga, jajaran kepolisian terus mengintensifkan kegiatan sambang dan silaturahmi langsung ke masyarakat.

Upaya ini menjadi bagian dari strategi cooling system untuk memperlambat hubungan antara aparat kepolisian dan warga sekaligus mencegah potensi gangguan sosial di tingkat desa. Kegiatan tersebut dilakukan di Dusun Cisagakolot RT 02 RW 12, Desa Mekarmukti, Kecamatan Cisaga, Kabupaten Ciamis, pada Kamis (09/10/2025).

Dalam kegiatan tersebut, Ps. Kanit Binmas Polsek Cisaga Aipda Kusnendi turun langsung menemui warga untuk berdialog dan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas. Kegiatan ini disambut antusias oleh masyarakat yang hadir, karena menjadi wadah bagi warga untuk berinteraksi langsung dengan aparat kepolisian sekaligus menyampaikan berbagai masukan terkait kondisi lingkungan mereka.

Aipda Kusnendi mengajak masyarakat agar terus menjaga kerukunan antarwarga dan tidak mudah terpengaruh oleh isu-isu yang tidak jelas sumbernya, terutama yang berpotensi memecah persatuan dan kesatuan di tengah masyarakat. Selain itu, ia juga memberikan imbauan agar warga meningkatkan kewaspadaan terhadap maraknya tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor serta penipuan berkedok undian berhadiah yang sering dilakukan melalui pesan singkat dan media sosial.

Tidak hanya soal keamanan, dalam kesempatan itu pihak kepolisian juga mendorong masyarakat untuk berperan aktif mendukung program pemerintah terkait ketahanan pangan dengan memanfaatkan lahan pekarangan. Langkah ini diharapkan dapat membantu warga dalam memenuhi kebutuhan pangan keluarga sekaligus memperkuat perekonomian di tingkat rumah tangga.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Cisaga IPTU Aceng Nayarana menyampaikan bahwa kegiatan sambang dan cooling system seperti ini merupakan langkah nyata kepolisian dalam menjaga keamanan di wilayah pedesaan. Ia menegaskan bahwa Polsek Cisaga berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat tidak hanya dalam konteks penegakan hukum, tetapi juga dalam memberikan edukasi, pencegahan, dan pembinaan masyarakat secara humanis.

Menurut IPTU Aceng Nayarana, keberhasilan menjaga keamanan tidak hanya bergantung pada aparat kepolisian, tetapi juga pada partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga lingkungannya. Oleh karena itu, pihaknya terus memperkuat sinergi dengan berbagai elemen, termasuk tokoh masyarakat, tokoh agama, serta lembaga desa untuk menciptakan situasi yang aman, tertib, dan harmonis.

Masyarakat Desa Mekarmukti memberikan apresiasi terhadap kegiatan sambang tersebut. Mereka menilai kehadiran polisi di tengah warga membuat situasi menjadi lebih tenang dan meningkatkan rasa aman. Warga juga mengaku lebih memahami pentingnya komunikasi dan kerja sama dengan pihak kepolisian untuk menyelesaikan setiap permasalahan sosial sejak dini agar tidak berkembang menjadi konflik yang lebih besar.

Kegiatan sambang dan cooling system di Desa Mekarmukti berjalan lancar dan penuh keakraban. Dengan terjalinnya hubungan baik antara kepolisian dan masyarakat, Polsek Cisaga berharap ke depan wilayahnya semakin kondusif dan menjadi contoh bagi daerah lain dalam menjaga keamanan dan ketertiban berbasis partisipasi masyarakat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar